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夏の仲よし祭

末　吉　誠　一
社会奉仕委員長

　８月４日（土）、14年目を迎える夏の仲よし祭に、我岡山
西ロータリークラブより16名、ローターアクトより10名が参加
しました。
　会場には利用者の作品が多
数展示され、屋外では屋台も
並び猛暑の中、夏祭りの雰囲
気を一層盛り上げていました。
　我クラブ担当のビンゴゲーム
は、参加者も８事業所150 名と
増え、２階・３階と２班に分かれ、
２階を桑原副会長、３階を大森
前会長の挨拶の後、和やかな
雰囲気の中行われました。

　ビンゴゲームの会場は利用者の熱気で溢れ、「ビンゴ」
の声と共に拍手と笑顔が繰り返され、全員がビンゴを達成
してゲームを終了しました。
　今回の仲よし祭に参加して今年度の国際ロータリーの
テーマ「世界へのプレゼントになろう」の一端に触れられ
たと思います。
　尚、多数の会員及び、ローターアクトの参加・ご協力に
厚く御礼申し上げますと共に、広報活動にご協力を頂いた
テレビせとうち社様にも厚く御礼申し上げます。
Enjoy Rotary

桑　原　　　一
副会長

　国際ロータリーのテーマ「世界へのプレゼントになろ
う」、第2690地区スローガン「あいことばはEnjoy 
Rotary」、そして岡山西ロータリークラブ高井会長のメッ
セージとして「ロータリーを楽しもう」と宣言され、岡山
西ＲＣの“高井丸”は出帆しました。
　高井会長の海外出張により、リリーフとしてマウンドに
立つことになりましたが、初仕事としての点鐘も、会員の

皆様が心配されていた通り高齢のルーキイでは、期待の
鐘の音（カーン）には鳴りませんでした。
　平成28年６月末まで、高井会長が目指すスローガンを
クラブ奉仕　九委員会を通じて良い回転を進めて参りま
す。委員会の現委員長九名は、見識、行動力、ウイット
に富んだスピーチなど、素晴らしい方の揃い踏みです。
例会はもっともっと楽しくなります、出席率のアップに繋
がります。
　副会長の本来の仕事を“会長の補佐”と言われるとなか
なか自信が持てません、10月26日の指名委員会もま近か
にせまり、大丈夫かなと不安な心情です。　　　　　
　せめて副会長の定番である“閉会の挨拶”に気のきいた
話ができたら良いのにと思っている所です。

岡山西ロータリークラブ　新前　副会長として



○７月６日
高井会長、森本幹事　笠岡ロータリークラブの赤田博文さんを歓迎します。
上杉　隆士君、松本　忠君、井上　善弘君、末吉　誠一君、坂元　徹君、
石井　建次君、杉本　好弘君、菊池　捷男君、佐藤　睦子君、池上　潤次君、
唐井　一成君、野田　英樹君、岩居　博君、梶谷　伸顕君　高井新会長・
森本新幹事１年間よろしくお願いします。たとえファジアーノが負けても、明るく、
楽しい例会に成る様、盛り上げていきましょう!!
大森　茂君　高井会長、森本幹事、頑張って下さい。
橋本　信洋君　高井・森本丸の出航おめでとうございます。１年間宜しくお願い
します。
高井会長、森本幹事、大森　茂君　平井さん、山村さん、山田さん、小出さ
んの入会を歓迎致します。
上杉　隆士君　①山村さんを紹介させてもらいました。よろしくお願いします。②
先週、大森会長最後の例会で、ゴルフコンペを盛り上げてくれた、という訳で記
念品をいただきました。開けて見ると、素晴らしい備前焼の花入でした。何回参
加しても優勝どころか入賞もしたことがないから頂いたのでしょうか？もう先が長くな
いので後期高齢者を喜ばせようと頂いたのでしょうか？それにしても、大森前会長
も杉本前親睦委員長も、とてもいい方だと思っています。改めてお礼を言います。
ありがとうございました。
野田　英樹君　先週金曜日から日曜日まで加計学園の留学生（チェリ君、ブラ
ジル パラナ連邦大学２年生）が我が家にホームステイにやってきました。翻訳アプ
リを駆使してコミュニケーションをとりながら、和太鼓の体験をしてもらったり、金比
羅さんに行ったりと私も楽しいひと時を過ごしました。英語力の無さを痛感しました。
先程、役副理事長に英語力向上のひけつ（徹底的なリスニングだそうです）を
教えてもらいましたので、英語の勉強を頑張りたいと思います。
山田　哲之君　来週７/13月曜日、参加できません。お詫びと皆様のご発展を祈
念して。

○７月13日
西本　誠實氏（神戸RC）　お久しぶりです。なんとか元気でやっています。
高井会長、森本幹事、山下　日出夫君、平野　隆茂君、唐井　一成君、
野田　英樹君、種田　和英君、松本　忠君、石井　建次君、末吉　誠一君、
井上　善弘君　西本誠實さんを歓迎します。ようこそ、お帰りなさい。早く我クラ
ブに復活して下さい。
大岩　道典氏（岡山南RC）　この度は、早 と々、地区大会への全員登録をご
決定賜わり本当に感謝、感謝でございます。併せまして、毎週例会と松宮総支
配人が皆様のお引き立てに預かっておりますことに厚く御礼申し上げ、スマイルと
させて頂きます。
高井会長、森本幹事、石井　建次君、末吉　誠一君、山下　日出夫君、
平野　隆茂君　岡山南ロータリークラブ大岩さんを歓迎します。（遠路はるばるよく
いらっしゃいました。）
山村　勉君　前回正式に入会させていただきました。ご推薦戴きました上杉様、
杉本様に感謝いたします。特に杉本様には何かと親切に、丁寧に不安を取り除
いていただき、本当に助かりました。有り難うございました。
高井会長、森本幹事、梶谷　伸顕君　黒田さん（JR西日本岡山駅長）体験
入隊（会）ありがとうございます。本入隊（会）おまちしています。
○７月27日
山田　哲之君　本日はよろしくお願いします。
杉本　好弘君　山田様、認知症予備軍として本日のイニシエーションスピーチ楽
しみにしています。
上野　正義君　テーブルに配ってあります愚生の拙文、お暇なときにご一瞥頂け
たら光栄です。これは江戸時代初期の備前藩、二代藩主、池田綱政の好色一
代記です。大名の色道秘話の皆様大好きな好色物ですので芥川賞の「火花」
よりほんの少し面白いと思います。池田家にご関係のある方はお許し下さい。

9月の行事予定〈基本的教育と識字率向上月間〉〈ロータリーの友月間〉

金政泰弘先生からご紹介いただいたのがきっかけですが、
ホームページを拝見致しましたところ、設立されたのが昭
和36年であるということを知りました。
　この昭和36年という年は、私が勤務しております学校法
人加計学園が設置認可を受け、学園の歴史の第一歩を
刻んだ年でもあり、誠に不思議な縁を感じております。
　さらに、ロータリークラブの目的である四大奉仕「クラブ
奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」は、数年前
に加計学園創立者の言葉をまとめた「加計学園フィロソ
フィ」にある「共に成長する」「学生・生徒の能力を最大
限に引き出す」「地域に貢献する」「国際人を養成する」と
相通ずるところがあります。今回の入会を機に先輩の皆様
方からいろいろとご教示をいただくことにより、私自身の成
長はもとより、学園にも多くのことがらをフィードバックできる
ようになると考えております。
　これからは、岡山西ロータリークラブの一員として、その
名に恥じない精進をして参る所存でございますので、皆様
のご指導、ご鞭撻の程をよろしくお願い申しあげます。

　この度、岡山西ロータリークラブに入会
させていただくことになりました加計役（か
けまもる）と申します。まだまだ若輩者で
はございますが、何とぞよろしくお願い致
します。また、今回、入会の労をお取りく

ださった金政泰弘先生に改めて御礼申しあげる次第でござ
います。
　さて、私は広島県福山市にあります英数学館高等学校
から東洋大学へ進学し、その後、米国フィンドリー大学へ
留学致しました。留学を通して、「お互いを理解するための
手段がコミュニケーションである」「良い意味での自己主張
が必要不可欠である」「自分を理解してもらうためには相手
を理解する事が必要である」等々の貴重な経験を致しまし
た。
　帰国後、祖父・加計勉が創立し、父・加計孝太郎が
理事長を務めております学校法人加計学園へ勤務し、現
在に至っております。
　この岡山西ロータリークラブへの入会は、学園相談役の

新入会員紹介 加　計　　　役

７日（月）
14日（月）

●第３回理事役員会
●第２回クラブ協議会

21日（月） ●休会（敬老の日）
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